

# SPORC.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Gencar Lakukan Sosialisasi Pencegahan dan Kesadaran Sosial Melalui Metode Door to Door

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://SUKABUMI.SPORC.ID)

Apr 22, 2024 - 07:44



*Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Gencar Lakukan Sosialisasi Pencegahan dan Kesadaran Sosial Melalui Metode Door to Door*

Sukabumi – Dalam rangka meningkatkan kesadaran dan keamanan di kalangan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi, telah melaksanakan kegiatan sosialisasi secara langsung dari rumah ke rumah yang dikenal dengan Door to Door System (DDS). Kegiatan ini berlangsung pada Senin, 22 April 2024, tepatnya di Kp. Karadenan, Desa Cibitung mulai pukul 01:45 WIB.

Dalam kegiatan yang dipimpin oleh AKP Asep Sundana SH MH, Bhabinkamtibmas menitikberatkan pada beberapa poin penting dalam rangkaian himbauan mereka kepada masyarakat. Salah satu yang menjadi fokus adalah peringatan terhadap tindak pidana perdagangan orang dengan modus tawaran kerja berpenghasilan tinggi yang seringkali menjerumuskan banyak pihak ke dalam situasi yang tidak diinginkan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menghimbau masyarakat untuk tidak membuang sampah sembarangan, khususnya ke aliran sungai yang dapat berakibat pada pencemaran dan permasalahan lingkungan lainnya. Masyarakat juga diingatkan untuk waspada terhadap peningkatan curah hujan yang dapat memicu bencana alam seperti longsor dan banjir.

Pemakaian knalpot brong pada kendaraan bermotor juga menjadi salah satu sorotan dalam kegiatan ini, dimana masyarakat dihimbau untuk menghindari penggunaan knalpot yang dapat mengganggu ketenangan dan kenyamanan lingkungan.

Kegiatan DDS ini mendapatkan sambutan positif dari warga Desa Cibitung. Menurut AKP Asep Sundana, kegiatan berlangsung lancar dan kondusif. "Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan kebersihan lingkungan dapat terus meningkat," ujar beliau mengakhiri laporan kegiatan.